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му туризму. Определены проблемы, препятствующие превращению сельского туризма в объект брендинга, а также 
выявлены задачи, которые должны быть решены в процессе создания бренда региона посредством развития сельского 
туризма. Разработаны основные направления развития туристической отрасли в Белгородской области и поддержания 
бренда области с использованием потенциала сельского туризма, при этом немаловажным направлением может стать 
брендирование экопоселения «Серебряный бор» в селе Устинка Белгородского района. 
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IN BELGOROD REGION

Shalygina N.P., Selyukov M.V., Kurach E.V. 

Belgorod state national research university, Belgorod, Russia (308015, Belgorod, Pobeda, 85) maxisel@mail.ru

The article discusses issues related to the increase in awareness of the Belgorod region by branding of rural 
tourism, are prerequisites for the formation of brand Belgorod region, which has a relatively high agricultural potential, 
which contributes to the creation of the material base of a mountain, describes the conditions for the formation of a 
successful brand by increasing interest in rural Tourism. The problems that prevent the transformation of rural tourism 
branding tool, as well as identifying tasks that need to be addressed in the process of brand building in the region 
through the development of rural tourism. Developed the main directions of development of the tourism industry in the 
Belgorod region and maintain brand of using the potential of rural tourism, with an important focus could be branding 
ecovillage «Silver Forest» in the village of Ustinka Belgorod region.
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В работе построены динамические группировки по общим коэффициентам смертности, коэффициентам 
смертности по различным причинам, коэффициентам младенческой и детской смертности не только в разрезе 
субъектов и федеральных округов, но и наиболее развитых стран мира, что позволило выделить их критические 
значения, требующие незамедлительного принятия решений. Рассчитаны различия в структуре смертности стран 
относительно РФ. Построены группировки смертности мертворожденных, умерших в возрасте до 7 дней, мла-
денческой смертности городского и сельского населения, коэффициентам смертности всех умерших в перина-
тальном и постнатальном периоде. Рассчитана разница между перинатальной смертностью девочек и мальчиков. 
Определены наиболее важные факторы снижения смертности в РФ и сделаны соответствующие выводы.
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In the work of the built dynamic grouping on General factors of mortality, mortality ratios for various reasons, rates of 
infant and child mortality, not only in the regions and Federal districts, but also the most developed countries of the world, that 
has allowed to identify their critical values that require immediate decision-making. Calculated differences in the structure of 
mortality countries for Russia. Built grouping mortality, stillbirths, died at the age of 7 days, infant mortality in urban and rural 
odds of death of all deaths in the perinatal and postnatal period. Calculated the difference between the perinatal mortality girls 
and boys. Identified the most important factors in reducing mortality in the Russian Federation and the conclusions drawn.
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В данной работе исследовалась динамика организаций и персонала, выполнявших научные исследования и разра-
ботки с 2009 по 2011 гг. Отдельно рассматривалось изменение численность персонала, занятого научными исследования-
ми и разработками, по категориям. Анализировались внутренние затраты ФО, их дифференциация. Особое внимание уде-
лялось динамике исследователей с учеными степенями, количеству организаций, готовящих аспирантов и докторантов, 
количество аспирантов и докторантов. Исследовалось количество поданных и выданных патентных заявок на изобрете-
ния, в том числе и на полезные модели. Рассматривалась динамика созданных и используемых передовых производствен-
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ных технологий с 2000 по 2011 гг. и дифференциация ФО по этому показателю. Исследовалась инновационная активность 
организаций; затраты на технологические инновации; объем инновационных товаров, работ, услуг в ФО. Рассматрива-
лись вопросы экологической безопасности в процессе производства товаров, работ, услуг федеральными округами. 
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In this work we investigated the dynamics of organizations and personnel, performing research and development 
in 2009-2011 Separately discussed changing the number of personnel engaged in scientific research and developments 
in specific categories. The analyses of the internal costs FD, their differentiation. Special attention was paid to 
the dynamics of researchers with doctoral degrees, the number of organizations that train graduate and doctoral 
students, the number of graduate and doctoral students. We investigated the number of submitted and issued patent 
applications for inventions, including utility models. Considered the dynamics generated and used advanced production 
technologies from 2000 to 2011 and differentiation of the FD on this indicator. We investigated the innovation activity 
in organizations; expenditure on technological innovation; the volume of innovative products, works, services in the 
Federal district. Considered the issues of ecological safety in the production of goods, works, services Federal districts.
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Рассмотрена динамика изменения посевных площадей, урожайности и валовых сборов картофеля в России, различ-
ных странах и ФО. Выявлены субъекты в ФО, посевные площади картофеля которых уменьшились в 2-3 и более раз. Про-
анализированы регионы, близкие по урожайности картофеля к 200 ц/га. Исследованы причины уменьшения валовых сбо-
ров картофеля в России. Проведен сравнительный анализ показателей эффективности производства картофеля, выявлены 
резервы и потенциальные возможности наращивания валовых сборов. Сделаны соответствующие выводы, что внесением 
нормативного количества минеральных удобрений, обеспечением современной техникой, улучшением социального поло-
жения тружеников села, ликвидацией диспаритета цен можно полностью удовлетворить внутренние потребности и экс-
портировать картофель, тем самым решив проблему продовольственной безопасности по важнейшему продукту питания.
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Examine the dynamics of cultivated areas, crop yield and gross harvest of potatoes in Russia, different countries 
and FD. Identified subjects in the Federal district, the acreage of potatoes which were reduced in 2-3 times and more. 
Analyzed regions, close to the yield of potato to 200 centners/ha, Investigated the reasons of the decrease in gross yield 
of potatoes in Russia. A comparative analysis of indicators of efficiency of production of potatoes, revealed reserves 
and the potential of increasing the gross receipts. Relevant conclusions that the introduction of the normative amount 
of mineral fertilizers, provision of modern equipment, improvement of the social situation of workers of the power, 
liquidation of the disparity of prices can be fully satisfy domestic needs and export potatoes, solving the problem of 
food security-important product supply.
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В работе рассмотрено распределение организаций, использовавших компьютеры и Интернет, ЭВМ 
других типов, локальные вычислительные сети, глобальные информационные сети, в том числе широко-


